

Thema: Die digitale Welt (36/2015)

Zum Thema: Mensch 4.0 ... hoffentlich frei und selbstbestimmt!



Der technische Fortschritt in den letzten Jahrzehnten war atemberaubend.

Durch die Digitalisierung ist ein gesellschaftlicher Wandel im Gang, dem sich am Ende niemand entziehen kann. Die Kundgebung „Kommunikation des Evangeliums in der digitalen Gesellschaft“ der 7. Tagung der 11. Kirchensynode der EKD hat es deutlich benannt: „Der digitale Wandel verändert unseren Alltag, unser Leben, unser Christsein. Als evangelische Kirche sind wir Teil dieses Umbruchs. Wir sind überzeugt, dass wir in christlicher Freiheit diese Entwicklung selbstbestimmt gestalten können und ihr nicht ausgeliefert sind“. In diesem Sinne macht sich auch die Evangelische Kirche in Hessen und Nassau auf den Weg, sich den gesellschaftlichen Herausforderungen der Digitalisierung unserer Gesellschaft zu stellen. Die vorliegende Perspektiefe beleuchtet dazu einige Aspekte.

Ihr

Christian Schwindt

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

18-05-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Artikel-Content

Perspektive 36, April 2015